

Nous vivons l'effondrement politique de l'Union Européenne

- 1) Sur le plan électoral et de la bataille idéologique, l'extrême droite progresse à grands pas dans l'ensemble de nos pays. L'immigré est la bête noire, quand il n'est pas tout simplement agressé, mais il est exploité discrètement comme main-d'œuvre taillable et corvéable à merci. C'est le cas notamment en Hongrie, pays en forte dénatalité.
- 2) Les normes sociales et environnementales sont largement remises en question car « la compétitivité » prime de plus en plus. On le voit en ce moment avec le nouveau projet de loi (en France) sur l'agriculture et, de façon plutôt sournoise en ce qui concerne l'intelligence artificielle. Le projet de l'union à l'époque où les valeurs sociables étaient proclamées et soutenues est mis à mal dans un contexte de guerre économique généralisée. **L'indispensable coopération recule d'autant, bien évidemment.**
- 3) Sur la question agricole, les progrès obtenus depuis les années 2000 sont remis en cause, grignotés notamment par la compétition entre des agricultures intensive et extensive tournées vers les marchés internationaux et irrespectueuses de la biodiversité. L'interdiction de certains produits dangereux est combattue par les lobbies, différée ou annulée.
- 4) Sur la question énergétique, l'union s'approvisionne en gaz de schiste nord-américain, un fléau pour les populations locales. En France, L'option nucléaire, qui restera quoi qu'on en dise liée au militaire, est remise à l'ordre du jour avec de nombreux projets de mini centrales avec une gestion des déchets ingérable pour les générations du futur. **La sobriété n'est pas un sujet. Elle est rejetée et moquée au plus haut niveau.**
- 5) Sur le plan géopolitique, l'UE est dépendante de grandes forces extérieures. **Elle prétend depuis longtemps être l'allié des États-Unis alors qu'elle n'en est que le vassal.** Les forces nucléaires stationnées en Italie, aux Pays-Bas, en Allemagne et en Belgique, sont commandées par Washington ; pour les négociations de fin de conflit entre la Russie et l'Ukraine, L'Union Européenne est tout simplement mise sur la touche par le président Trump : Washington a commencé à traiter directement avec Moscou. L'humiliation est totale. Au Proche-Orient, **différents États d'Europe ont soutenu Israël dans le génocide** entamé il y a 16 mois et suspendu actuellement, dont l'Allemagne et la France, 2 états considérés comme leaders. La France est allée jusqu'à accorder sa protection à Netanyahu poursuivi pour génocide par la CPI. Par ailleurs, les citoyens luttant contre ce génocide en direct sont combattus par tous moyens, avec

la collaboration active de la presse dominante. Aujourd'hui, les États-Unis traitent, là encore, directement avec Israël et l'Union européenne s'agite mais ne peut rien ou pas grand-chose. **Pourra-t-elle, voudra-t-elle jouer un rôle** aux côtés de la Chine, des pays arabes et des BRICS + **pour empêcher le nettoyage ethnique de Gaza ? C'est assez douteux. L'enjeu démocratique est majeur, décisif.**

- 6) La France et l'UE ont perdu tout prestige international. L'armée française a été chassée en peu de temps de 4 pays du Sahel. Macron est une girouette qui tourne alternativement vers tous les points cardinaux. Le bilan de ces deux crises (ukrainienne et proche-orientale) mises en parallèle est que **les Européens qui pratiquent de façon caricaturale et pathétique le double standard ont perdu toute aura et toute crédibilité concernant les droits humains.** C'est un fait majeur. On peut dire que sur l'ensemble de l'Europe, nous assistons à un effondrement dramatique.
- 7) Un fait nouveau vient confirmer l'effondrement démocratique de l'UE : l'annulation du premier tour de l'élection présidentielle roumaine. Le candidat arrivé en tête, Calin Georgescu, d'extrême droite, a fondé une campagne éclair via les réseaux sociaux, utilisés aujourd'hui un peu partout. Or, la Cour suprême de Bucarest a annulé cette élection au motif que cette victoire aurait été obtenue via une intrusion étrangère sur TikTok. Nous savons que les influences étrangères sont légion et cette campagne n'était pas illégale. La raison de cette annulation, omise par les médias télévisuels, semble être la situation géostratégique de la Roumanie qui donne sur la Mer Noire, aux confins de l'Ukraine, près de la Moldavie neutre et divisée et surtout de la Russie. Or, des troupes et équipements de l'OTAN s'y trouvent en activité... Nous combattons activement l'extrême droite mais le grand silence de nos médias sur cette annulation douteuse et ses commanditaires est un précédent. Les États-Unis sont précurseurs, les Européens leur emboîtent le pas. **La démocratie électorale court à sa perte.** La première ministre néofasciste Giorgia Meloni est bien en cour auprès d'Ursula von der Leyen. **Entrons-nous dans un processus proto fasciste ?**

La situation géopolitique mondiale est le test crucial qui établira sûrement l'identité des pays européens et leur capacité à parler et surtout agir dans la continuité de son évolution depuis les lumières qui vacillent continuellement.